

Concentración Teletrabajo y SmartWork.

Una respuesta contundente.

Ayer nos concentramos en la Plaza Sur de Distrito exigiendo el cumplimiento de los acuerdos de Teletrabajo y SmartWork y no podemos más que agradecer la respuesta de la plantilla. ¡¡¡GRACIAS COMPAÑER@S!!!

Si una lectura debe sacar la empresa de esta concentración es que se equivoca y debe rectificar. Telefónica ha de entender que su mayor activo somos las personas trabajadoras que, con nuestro trabajo, la hacemos viable y eso es incompatible con pretender limitar el ejercicio de nuestros derechos de una manera arbitraria y caprichosa, pretendiendo saltarse los acuerdos alcanzados, no sabemos con qué fines. *“Lo que se firma hay que llevarlo a la práctica, porque si no, se rompe todo principio de confianza y todo principio democrático y de posibilidad de seguir en el futuro alcanzando nuevos acuerdos. Romper algo que está acordado es una autentica agresión a los firmantes, en este caso, a los trabajadores de Telefónica”.*



Por todo ello, desde **CCOO** nos reiteramos en nuestros agradecimientos, los hacemos extensibles a la secretaria general de **CCOO** en Madrid, Paloma López, al secretario general de la FSCM de **CCOO**, Luis Mercado, así como a todos los partidos políticos (IU, Más Madrid, Podemos y PSOE), que ayer nos acompañaron, nos dieron su apoyo y contribuyeron a dar visibilidad al conflicto existente, e instamos a la empresa a rectificar y con ello recuperar la paz social que todos deseamos.



Síguenos en  workplace